Deutsche Übersetzung

Nachdem ich eine zeitlang das Violoncello, gebaut von Motek Leeuwarden, probiert habe, meine ich, dass es sich um ein in allen Lagen (Registern) sehr ausgeglichenes Instrument, mit einer großen Klangprojektion (Lautstärke) handelt.

Wie alle neuen Instrumente, braucht es Zeit um zu reifen. Aber ohne Zweifel bietet es alle Garantien ein gutes Violoncello zu sein.

Ich denke Herr Leeuwarden hat hervorragende Arbeit geleistet.

Mariano Garcia Solocellist im staatlichen Symphonieorchester Valencia